
El día 20 de septiembre de 2023 a las 14:30 horas, se reúnen en formato mixto, tanto
presencialmente como por videoconferencia, los miembros del Consejo Escolar Pablo Alconchel,
Eva García-Bajo, Marta Bordonaba, Jorge Azcona, Ismael Rodríguez, Andrés Mateo, Óscar
Martínez y Fernando Montes en reunión ordinaria para tratar temas de su competencia según el
siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Información sobre el inicio de curso.
3. Aprobación, si procede, de la participación del centro en los programas institucionales: “Un

día de cine” y “Poesía para llevar”
4. Aprobación, si procede, de la forma de reunión de este órgano.
5. Ruegos y preguntas.

1.- La directora da la bienvenida a los miembros del consejo escolar en este nuevo curso
académico y agradece su asistencia. A continuación se aprueba por unanimidad el acta de la
sesión del 30 de junio de 2023.

2.- Eva García-Bajo explica a los presentes que el inicio de curso ha sido un poco más
complicado que los anteriores debido a los problemas con el cupo y la matriculación del
alumnado. Desde dirección y jefatura de estudios se contaba con un número de grupos tanto en
la ESO como en Bachillerato que al final se han visto modificados. Finalmente, por ejemplo, los
cursos de 1º de la ESO se han quedado muy reducidos en número de alumnos ya que gran parte
de ellos se han ido principalmente a San Valero.

En cuanto a la Semana 0, se han modificado actuaciones en función de la evaluación que se
realizó el curso pasado donde fue llevada a cabo por primera vez. En 1º y 2º de la ESO las
actividades han sido similares pero en 3º y 4º de la ESO se modificaron ajustando los talleres y
actividades a las necesidades reales del alumnado en estos cursos. Por ejemplo, se les informó
sobre el viaje de estudios de 4º de la ESO, sobre el Proyecto Final de Etapa, Erasmus…

También sobre la Semana 0, se informa que todavía queda pendiente la salida de todo el
alumnado, tanto de ciclos formativos como de la ESO y Bachillerato que se llevará a cabo el día
28 al Parque del Agua. Se hará de forma escalonada y el alumnado de Ciclos será el encargado
de dinamizar las actividades.

Por último destacar que también quedan pendientes de realizar dos talleres STEAM en el Centro
de Profesorado. Estos se harán más adelante ya que desde el Centro de Profesorado nos han
pedido más tiempo para organizar las actividades.

La directora agradece a la AMPA, al profesorado y al alumnado, en especial a los cursos más
altos su colaboración en esta semana 0. A pesar de que próximamente se realizará una
evaluación, las sensaciones que nos han transmitido y que llegan al equipo directivo son en
general muy buenas.

Fernando Montes toma la palabra y explica las dificultades encontradas este curso con el
Programa del Banco de Libros. Históricamente desde el centro se ha facilitado a todas las
familias que por diversas circunstancias no estaban inscritas en el Banco de Libros la posibilidad
de tener prestados libros. Esto era posible porque existía un excedente de libros. Debido al
cambio de ley educativa y en consecuencia al cambio de libros, ese excedente del que antes se
disponía ya no existe. Esto provoca que el alumnado que no realice la tramitación y el pago en
tiempo y forma no podrá acceder al lote de libros que le correspondería. Caso a parte el



alumnado de incorporación tardía al centro. En esos casos, si hubiera libros suficientes, se haría
lo posible para prestarlos ya que el programa no tiene en cuenta estos casos.

3.- Tanto “Un día de Cine” como “Poesía para llevar” son dos programas consolidados en el
centro y en los que venimos participando desde hace muchos años. El primero es coordinado por
una profesora de ciclos pero en el que puede participar todo el centro. El segundo es coordinado
desde la Biblioteca aunque sus actividades y trabajos no sólo se quedan allí sino que son
llevadas a las aulas. Es un programa en el que están inmersos muchísimos centros de Aragón y
en el que los poemas trabajados son comunes para toda la comunidad.
Se vota la participación del centro en dichos programas siendo aprobada por unanimidad.

4.- Según las instrucciones pertinentes, se permiten realizar las reuniones tanto presencialmente
como por videoconferencia. La directora propone realizar los Consejos Escolares extraordinarios,
los cuales se prevén cortos, mediante videoconferencia. Por otro lado, propone llevar a cabo los
Consejos Escolares Ordinarios los cuales se prevén más largos y pueden dar lugar a más debate,
de forma presencial pero facilitando también un enlace para videoconferencia por si algún
miembro no pudiera asistir. Todos los asistentes estamos de acuerdo en ello.
Los presentes también acordamos que se realicen en martes, miércoles y jueves en horario un
poco más tarde de lo que se hacía el curso anterior pero sin ser más tarde de las 15:30h-16h.

5.- Pablo Alconchel recuerda que se pidió en un Consejo Escolar anterior escribir y enviar una
carta al Servicio Provincial de Educación mostrando nuestro malestar por las deficiencias que los
edificios del centro tienen en cuanto a eficiencia energética.
Jorge Azcona da la enhorabuena a Marta Bordonaba y Elena Mallén por sus nuevos
nombramientos en el equipo directivo. También felicita al centro por la consecución de la
ampliación de oferta educativa conseguida con la implantación de los nuevos ciclos de FP.
También informa sobre el descontento de parte del alumnado, mayoritariamente en 4º de la ESO,
por no haber podido escoger las optativas deseadas. Afirma a su vez, que existe malestar entre el
alumnado por la diferencia de número de alumnado en las distintas clases.
Marta Bordonaba expone que los alumnos y alumnas que se han cambiado de optativas ha sido
porque han querido. Hasta la fecha se han hecho más de 60 cambios de asignaturas y es muy
complicado. Teóricamente sólo hay una semana de plazo para realizar dichos cambios. De todas
formas revisará las matrículas con el alumnado afectado e invita a que todo aquel que esté
descontento acuda a su despacho para solucionar estas cuestiones.
Andrés Mateo felicita al equipo directivo por la labor desempeñada sobre todo a principio de
curso donde el volumen de trabajo es muy grande.
Óscar Martínez también hace llegar el descontento por parte de algunas familias en cuanto a la
elección de las materias optativas.
Igual que ha sucedido con el Banco de Libros en la ESO, en Bachillerato todavía no han llegado
todos y solicita que la web del centro tenga los libros actualizados.
Óscar Martínez también informa sobre la preocupación existente en algunas familias por el
alumnado perteneciente al Programa Erasmus que tiene que recibir a estudiantes extranjeros en
su casa y enviar a sus hijos e hijas a las familias de acogida en el país correspondiente. El curso
pasado hubo estudiantes que no estuvieron cómodos con sus respectivas familias de acogida.
Eva García-Bajo explica cómo es el proceso y seguimiento que se lleva a cabo con el alumnado y
familias. El alumnado es seleccionado por méritos aunque también existen becas por inclusión.

 



En estos casos en función de la situación de la familia el alumno podría viajar pero quizá no
acoger a otros estudiantes. Desde el centro, en el momento que se detecta cualquier problema
con las familias de acogida, se actúa para corregir la situación. En el caso concreto del curso
pasado con una alumna que estaba en Bélgica, se le ofreció cambiar de familia o volver a
Zaragoza.
Óscar Martínez también informa sobre las quejas de las familias con parte del profesorado de
matemáticas. De esto también es consciente el equipo directivo e informa de que se ha trabajado
y se está trabajando en ello.
Por último Marta Bordonaba expone que ha recibido valoraciones muy positivas del alumnado
que se ha incorporado nuevo al centro (1º ESO) así como los alumnos que han venido del CPI
Parque Goya. A su vez, 4º de la ESO es un curso muy importante por lo que tenemos que
solucionar el descontento que existe comentado anteriormente así que hablará personalmente
con el alumnado para buscar mejoras.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las quince horas y treinta y cuatro minutos.

 

Vº Bº 

La Directora El Secretario

Fdo. Eva García-Bajo Pierna Fdo. Fernando Montes González

 


